

Association Anaïs : 849 euros récoltés



Paul et Andrée Collemiche ont récolté plus de 880 euros.

Ce week-end, l'association Anaïs proposait deux journées portes ouvertes, chez M. et Mme Collemiche. Cette association œuvre pour les handicapés et malades d'ostéopathies génétiques. Cette année, grâce à cette générosité, l'association a récolté la somme de

849 €. « Un grand merci à tous ceux qui ont participé et les bénévoles qui nous ont aidés ». Prochain rendez-vous le 1er mai, salle de l'AEP pour une exposition artisanale : mettre la fleur à l'honneur, grâce à Jean-Luc Fayet, pépiniériste à Saint-Victor-de-Cessieu, invité d'honneur.